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Notre association est toujours une structure innovante dans le Val de Mame, qui assure

l'accueil, I'accompagnement et I'information pour les trois acteurs de la maladie cancéreuse en

ville, le malade, ses proches et ses soignants.

Notre association, qui aura quinze ans en octobre 2023 et son lieu d'accueil actuel, qui en

aura 7 en juin ont constamment gagné en nombre d'activités et de bénéficiaires. Lors de ses

déménagements, un premier lieu d'accueil a ouvert en mai 2009, I'Association a veillé à la
proximité avec le RER, le TVM et des autobus. Nous avons déménagé le 1l juin 2016 dans le
local où nous somrïes, plus grand, et permettant un accueil du public en boutique'

L'accueil permanent est assuré 4 demi-journées par semaine par Dominique Fisheq

secrétaire accueillant tbrmé à I'accueil des personnes vulnérables depuis le départ de Sylvie
Lambert en juin 2A22. Il a réaménagé le site Intemet et fuit avancer rlotre communication avec

Instagram" en particr.rlier.

En2A22l'association a proposé 16 Ateliers de soins de support différents (y compris les

entretiens individuels, les domiciles et la supervision des soignants pour laquelle nous remercions
Benjamin Abdessadok. ainsi que les ateliers ponctuels). La file active des trois types de

bénéficiaires compte 339 personnes au 3l décembre 2A22, soit 19 personnes accueillies dans

I'année, petite reprise après les deux années de covid, mais des pathologies dans I'ensemble plus
graves.

Accueil Familles Cancer compte 49 membres adhérents, les bénéficiaires n'étant pas

obligés d'adhérer, ce quri nous confère par ailleurs une mission "sociâle et familiale" qui nous
pemlet de recevoir des dons au titre de I'IFI de [a part de donateurs non bénéficiaires (accord de la
DGFIP en date du41612019).

Le choix de nos missions s'appuie sur nos expériences respectives de soignants, de

personnes ayant été confrontées à Ia maladie et sur la liberté de décision qtt'ofïre le statut
d'association Loi 1901. Les retours des personnes suivies et de leurs families confirment que

notre association répond à un besoin réel, les retours des Questionnaires de Qualité l'attestent.

Au long de ces 14 ans tout ce que nous avons mis progressivement en place comme soins

de support et soutien psychologique a été pérennisé, malgré les nombreuses difficuités auxquelles
nous avons dû faire face, en pafiiculier le Covid et ses aléas, et je tiens à remercier les rnembres
du CA et les responsables des Ateliers pour leurs compétences mais aussi leur ténacité devant les

embûches, leur adaptabilité et leur créativité.

l,es .Iournées des associations des villes nous montrent que nous sommes toujours reconnus, le
« bouche à oreille » fonctionne" Et le mot "bienveillance" revient régulièrement en ce qui

concerne notre accueil.

Nous sommes toujours en lien avec I'UDAF94 dont nous sommes membre associé. Il
serait peut-être bon de réfléchir à devenir adhérent. Par ailleurs nous avons toujours des liens avec

de nombreux partenaires, en particulier GEMELISM, I'association des médecins libéraux de St

Maur et les lieux de soin qui nous entourent. comme les hôpitaux Chennevières, lntercomtnunal,


